



DÉBATS DU SÉNAT

1^{re} SESSION • 42^e LÉGISLATURE • VOLUME 150 • NUMÉRO 15

LE FESTIVAL MONTRÉAL EN LUMIÈRE

Déclaration de

l'honorable Judith Seidman

Le jeudi 18 février 2016

LE SÉNAT

Le jeudi 18 février 2016

[Traduction]

LE FESTIVAL MONTRÉAL EN LUMIÈRE

L'honorable Judith G. Seidman : Honorables sénateurs, aujourd'hui, le 18 février, marque l'ouverture officielle de l'un des plus grands festivals d'hiver du monde : le festival Montréal en lumière.

Cette fête annuelle, qui se déroule dans la métropole du Québec, attire près d'un million d'amateurs chaque année. Le programme unique de cette année met à l'honneur les joies de l'hiver à Montréal et fait la part belle aux arts du spectacle, au design et à la gastronomie.

Le programme artistique éclectique du festival est à l'image de la culture riche et diversifiée de la ville : arts du cirque, musique, humour, danse et théâtre avec des vedettes internationales et des artistes émergents de la scène locale y seront présentés. Le programme artistique de Montréal en lumière brillera durant deux semaines. À vrai dire, les arts du spectacle font maintenant partie intégrante de la vie montréalaise tout au long de l'année.

Montréal est aussi une ville de gastronomie et ce festival réunit les meilleurs chefs de Montréal et les plus grands cuisiniers du monde. Événement incontournable pour tous les gourmets, le festival est réputé pour parfaire les accords mets et vins.

Le site du Quartier des spectacles, où se déroulent les activités, s'est fait une beauté pour l'hiver et rayonne sous des jeux de lumières époustouflants. Comme toujours, Montréal nous éblouira.

[Français]

Honorables sénateurs, le festival Montréal en lumière se tiendra du 18 février au 5 mars. Ne manquez pas l'occasion de participer à ces festivités dans l'une des plus belles villes du Canada, Montréal.

[Traduction]

Une fois de plus, la « ville de la culture » nous offre originalité, saveurs et diversité. Honorables sénateurs, je vous invite tous à participer à ce festival d'hiver de réputation mondiale, au cœur du Québec, à Montréal.
